



INDICADORES ECONÓMICOS: Inflación (Feb-2018): 0.71%

EL FRACKING YA ES UNA REALIDAD PARA **ECOPETROL**

Hace 3 horas / ACTUALIDAD



En materia de yacimientos no convencionales (YNC) que se desarrollan a través de la técnica del fracking, para **Ecopetrol** las cosas son 'diciendo y haciendo'.

Y la muestra fehaciente de esto son los cerca de 1.400 barriles al día de no convencionales que la petrolera colombiana que ya produce y que comenzará sumar en poco más de una semana a sus volúmenes que comercializa en los mercados internacionales.

"La compañía ya está realizando la producción de **petróleo** por medio de fracking, en la Cuenca Pérmica en Estados Unidos gracias a la alianza que suscribió con la compañía con Occidental Petroleum Corporation (Oxy)", señaló Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**.

El líder de la petrolera colombiana recalcó que además de la citada producción de crudo diario de los YNC, "ya hemos perforado pozos, los hemos fracturado y vamos a incrementar el número de taladros para el próximo año en esta parte de los Estados Unidos".

Este resultado en producción de crudo no convencional de **Ecopetrol** se anuncia cuatro meses después de oficializar la alianza con Oxy, y la tarea es ir incrementando de manera sostenida la extracción del **petróleo** para llegar a los casi 100.000 barriles por día para el 2027.

"En ese año, nuestros técnicos calculan que la compañía pueda tener una producción de 140.000 barriles de crudo por día en su operación internacional, entre la Cuenca Pérmica, el offshore de Brasil y el Golfo de México-Estados Unidos", señaló el directivo.

Cabe recordar que la alianza con Oxy le permitiría a **Ecopetrol** una rápida incorporación de reservas probadas (1P) por cerca de 160 millones de barriles de **petróleo** al cierre de la transacción, previsto para finales de 2019, lo que representaría un aumento aproximado del 10% frente a las reservas de 2018, contribuyendo a la sostenibilidad petrolera y financiera de la compañía.

Por su parte, Vicki Hollub, presidenta de Oxy, indicó que la experiencia de su compañía en la Cuenca Pérmica, para el desarrollo de YNC a través de la técnica del fracking, le será de gran utilidad a **Ecopetrol**.

Así, este bagaje, no solo le permitirá acceso de primera mano a tecnología de vanguardia para el desarrollo sostenible de los YNC, sino que de paso, la firma podrá acceder a los más altos estándares operacionales y ambientales.

Ecopetrol y Oxy sellaron su alianza, o joint venture, para poder ejecutar un plan conjunto para el desarrollo de YNC a través de la técnica del fracturamiento hidráulico (fracking), en aproximadamente 97.000 acres de la citada cuenca.

"De acuerdo a las reservas proyectadas, hay que recordar que para reemplazar el 100% de las reservas se requieren alrededor de 240 millones de barriles de crudo. Adicional a lo que se vaya a desarrollar de manera orgánica, se tendrá el producto obtenido de los no convencionales en este país", precisó el presidente de **Ecopetrol**.

Además de la adición en producción y reservas, el crudo adicional por YNC le permitirá a **Ecopetrol** sumar valor desde el punto de vista de ingresos, y de Ebitda, de aquí al futuro, lo que impactará favorablemente la utilidad de la petrolera colombiana.

La administración y los técnicos de **Ecopetrol** están contemplado la posibilidad de realizar nuevos acuerdos en la cuenca Pérmica, localizada en el estado de Texas, a medida que la compañía petrolera estatal colombiana busca agregar reservas debido a su operación internacional, al tiempo que desarrolla su experiencia en fracking.

Fuente: <https://www.portafolio.co/negocios/empresas/ecopetrol-ya-saca-con-fracking-536204>

Etiquetas

- oilchannel OXY Permian **petróleo** Vicki Hollub

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



Somos un medio de comunicación de la industria de Oil&gas

Noticias relacionadas



DEPOSITO DE CONTRAOFERTAS DEL PPA SUMÓ 12 MILLONES DE DÓLARES AL MONTO DE INVERSIÓN EN COLOMBIA

Hace 5 de Diciembre, 2019 / 5:31 pm

Se acerca el fin de año y la ANH cerrará con 31 contratos firmados, 16 del primer ciclo y 15 del segundo, lo que representa más de 2.712 millones de dólares en...

Leer más



CAMPO BUZIOS, LA GRAN APUESTA DE PETROBRAS

Hace una hora

Petrobras invertirá alrededor de US\$17.900 millones en el campo Buzios en el pre-sal de la Cuenca de Santos en el período 2020-2024, equivalente al 28% del monto total contemplado...

Leer más



EMPRESA DEL SECTOR SE ENCUENTRA EN LA BÚSQUEDA DE INGENIERO INDUSTRIAL Y/O ADMINISTRADOR DE EMPRESAS

Hace 5 horas

Empresa del sector se encuentra en la búsqueda de un Ingenier@ industrial y/o Administrad@r de empresas, que tenga experiencia mínimo de tres (3) años en el sector de...

Leer más

OIL Channel en Twitter

Twitter post from Oil Channel (@Oilchanneltv) about Campo Buzios investment. Includes image of the rig and text: 'Petrobras invertirá alrededor de US\$17.900 millones en el campo Buzios en el pre-sal de la Cuenca de Santos en el período 2020-2024, equivalente al 28% oilchannel.tv'.

OIL Channel en Facebook

Facebook post from Oil Channel Industrial Channel about Campo Buzios investment. Includes image of the rig and text: 'Petrobras invertirá alrededor de US\$17.900 millones en el campo Buzios en el pre-sal de la Cuenca de Santos en el período 2020-2024, equivalente al 28% oilchannel.tv'.